



INSTITUCIÓN EDUCATIVA MANUEL MARÍA MOSQUERA
AÑO LECTIVO 2025
GRADO UNDECIMO PROM 2025

LA ELECCIÓN ES TUYA

En la sede principal se hacen las elecciones del cabildo escolar, como también se hacen en otras instituciones de las ciudades con los estudiantes, aquí los asociamos con el cabildo mayor que dirige nuestra comunidad, pero en este caso es el gobernador es la máxima autoridad en la institución, además de que es un rito ancestral de la comunidad.

Las elecciones de nuestros representantes se hicieron en una asamblea estudiantil, con los estudiantes de los grados de quinto a el grado superior, el grado once, se elegían dos representantes por grado y ellos se presentaban a la comunidad estudiantil presentándose y dando una serie de ideas de lo que van a hacer cuando tomen el cargo. En la asamblea se debate a quienes de los representantes estarán en la planilla A o B.

A medida que paso algunas clases, el día de la elección de planchas, los estudiantes de las dos planchas se reunían en las diferentes sedes de la institución haciendo se conocer de los todos los estudiantes. Ese mismo día de la elección de las planchas, se dio a conocer el puntaje de las elecciones, dándose por ganador de la plancha A, como gobernadora la estudiante Violeta Cedeño del grado Once "A" con su equipo de trabajo. Después del dato conocido del ganador, la fecha para la posesión del cabildo fue el 14 de marzo del presente año y con los otros caldos de otras veredas del territorio de Puracé en conjunto con el cabildo mayor como orientadores para los actos protocolarios, nos explicaban de su importancia del liderazgo, de cada una de las funciones de los diferentes cuerpos que conforman las autoridades y también como trabajo unitario puede llegar a soluciones beneficiosas.

En conclusión, la comunidad educativa no solo se está dirigido por los administrativos de la institución y los representantes de los padres de familias, sino que también por los mismos estudiantes, alguien que apoye, que de ideas, que se sepa comunicar con todos ya que la mayoría de las personas que rodean a los estudiantes como los profesores y hasta los mismos padres de familia no tiene una buena comunicación.

ELABORADO POR: JUAN MIGUEL PIZO Q.
MARÍA ISABEL YACUMAL.
JESSICA MAGDALETT PIZO P.
STEFANY DAYANA AVIRAMA.
MANUELA MOMPOTES M.